



LYCÉE CHARLES DE GAULLE
CONCEPCIÓN - CHILI



Chers élèves, chers parents,

Concepción est passée en étape 2 des mesures sanitaires, celle dite de transition, depuis le 21 août.

Cela ne change rien à l'organisation actuelle de suivi des cours, ni à l'accompagnement de proximité que nous maintenons entre les élèves, les familles et les personnels de l'établissement. Les outils de communication digitale dont nous disposons à Concepción nous permettent de le faire avec une certaine qualité de connexion.

Nous poursuivons le travail de préparation pour une réouverture progressive de l'établissement dès que la situation sanitaire s'améliorera.

Le travail sur l'orientation arrive à une nouvelle étape puisque des conseils de classes spéciaux sont organisés, dès cette semaine, pour les élèves de 2nde qui choisissent leur future voie de scolarité pour l'année scolaire prochaine.

Les textes de cadrage pour les examens sont attendus au début du mois de septembre et feront l'objet d'une diffusion très rapide auprès des équipes enseignantes, des élèves et des familles.

Des réunions en visioconférence seront alors organisées et nous serons bien évidemment disponibles pour répondre aux éventuelles questions ou pour évoquer des situations particulières. Concernant l'examen PSU, les programmes d'étude de chaque discipline et le suivi de préparation à l'examen en première et en terminale continuent d'après l'organisation programmée.

En attendant des jours meilleurs, il faut garder à l'esprit que cette situation n'est que temporaire et que l'avenir ne peut être que meilleur, à condition de continuer à le préparer le plus sereinement possible. Notre travail est de vous accompagner en toutes circonstances et nous continuerons ainsi pour le bien-être de tous.

Cordialement,

La Direction